

Ratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN • Rathausplatz 2 • Monheim am Rhein

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Klimaschutz, Stadtplanung und Verkehr

Herr Manfred Poell

Im Hause

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Monheim am Rhein

> Rathaus Rathausplatz 2 40789 Monheim am Rhein

Tel.: 02173 951-824

E-Mail: b90gruene@monheim.de www.gruene-monheim.de

16. Mai 2021

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Ausschuss für Klimaschutz, Stadtplanung und Verkehr am 10.06.2021: Müllproblematik in der Corona-Pandemie

Sehr geehrter Herr Poell,

wir bitten Sie um Aufnahme des folgenden Antrages in die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Stadtplanung und Verkehr am 10.06.2021:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, auf die Zunahme von 'Corona-Einwegmüll' im städtischen Raum durch kurzfristige weitere Maßnahmen u.a. der Aufstellung von zusätzlichen Abfallbehältern (eventuell als pop up-Version) und einem häufigeren Reinigungsintervall zu reagieren.

Begründung:

Bedingt durch veränderte Verhaltensweisen in der Corona-Pandemie liegen aktuell sehr viele weggeworfene Masken an den Straßenrändern sowie in den Grünflächen. Durch die geschlossene Gastronomie ist ebenfalls ein Zuwachs an 'to go' Produkten zu verzeichnen. Bürger*innen treffen sich vermehrt in Parks und auf Spielplätzen. Viele Bürger*innen haben sich in der Pandemie für die Anschaffung eines Hundes entschieden.

Um das Stadtbild und die Natur nicht zusätzlich zu belasten, muss die Stadt Monheim schnellstmöglich auf die aktuelle Situation reagieren und mehr Abfallbehälter aufstellen sowie stark frequentierte Plätze, Grünflächen und Straßen häufiger von Masken und Verpackungsmüll befreien. Auch in der 'Nach-Corona-Zeit' ist die Wirkung eines sauberen Stadtbildes durch mehr Behälter positiv zu bewerten. Insbesondere an folgenden Stellen im Stadtgebiet sollte die Zahl der Abfallbehälter, möglichst ausgestattet mit Ascher für Zigarettenkippen, aufgestockt werden:

- Rheinbogen jeweils an den Bänken /auf dem Deich
- Rheinpromenade / Monheimerstaße
- Baumberger Chaussee
- Bürgerwiesen
- Atasehir-Park, Ostseite
- Neuer Radschnellweg Baumberg

Die Stadtverwaltung sollte darüber hinaus weitere Kotbeutel-Spender aufstellen und diese mit kompostierbaren Beuteln ausstatten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Sabine Lorenz stv. Fraktionsvorsitzende

Dr. Alexandra von der Heiden Fraktionsgeschäftsführerin

Addiden